

Des diplomates et des personnalités ont relevé en Russie que Fidel Castro est un symbole de justice sociale



Moscou, 15 août (RHC).- Des diplomates et d'autres personnalités ont relevé à Moscou que Fidel Castro s'est fait remarquer comme le leader historique du peuple cubain et qu'il symbolise la lutte mondiale pour l'indépendance et la justice sociale.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 88e anniversaire de Fidel Castro, le chargé d'affaires de l'ambassade de Cuba en Russie, Alejandro Simancas a relevé l'engagement de l'auteur et guide de la Révolution Cubaine envers la défense de l'égalité et des droits des humbles.

Devant des centaines d'invités, le diplomate a indiqué que les apports de Fidel Castro sont la base des idées révolutionnaires cubaines inspirées des idées du combattant indépendantiste et anti-impérialiste José Martí, notre Héros National qui a dirigé la dernière guerre d'indépendance de Cuba contre le joug colonial espagnol au 19e siècle.

Alejandro Simancas a ajouté que cette idéologie permet à Cuba de résister depuis plus de 50 ans au blocus des États-Unis. Il a précisé que sous la direction de Fidel Castro, le peuple cubain a réussi des prouesses à l'intérieur des frontières de son pays et dans d'autres pays du monde en défense de la souveraineté et de l'exercice de la solidarité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31010-des-diplomates-et-des-personnalites-ont-releve-en-russie-que-fidel-castro-est-un-symbole-de-justice-sociale>



Radio Habana Cuba